

SPÖ Neumarkt schlägt Vizebürgermeister vor

NEUMARKT. Nach dem tragischen Ableben von Klaus Straner hatte die SPÖ Neumarkt in den vergangenen Tagen die schwierige Aufgabe, über personelle Veränderungen zu beraten. Die Gemeinderatsfraktion und Ortspartei einigten sich einstimmig, den langjährigen Gemeinderat Gerhard Hörmann zum Vizebürgermeister vorzuschlagen. Das frei werdende Gemeinderatsmandat wird Andreas Benedikt übernehmen. Die Neuwahl von Hörmann wird bei der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 17. Februar durchgeführt werden.

Für Gerhard Hörmann gilt es, die jahrlange gute Arbeit seines Vorgängers Klaus Straner fortzusetzen. Dem Berufsschullehrer liegen naturgemäß zwei Themen besonders am Herzen. Attraktive Bildungs- und Freizeitangebote für die Jugend von und rund um Neumarkt zu



Gerhard Hörmann wird als Vizebürgermeister vorgeschlagen. KK

erhalten und auszubauen, ist oberstes Ziel für Hörmann. Andreas Benedikt wird als neuer Gemeinderat im Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport aktiv sein. Regionalvorsitzender Max Lercher zeigte sich in einer ersten Reaktion erfreut, dass in dieser sehr traurigen und schwierigen Situation die Neuaufstellung des Teams der SPÖ Neumarkt so harmonisch vorangetrieben wurde.